

Haul Pondok Pesantren Progresif Bumi Sholawat Tahun 2022.

N. Wijanarko - SIDOARJO.XPRESS.CO.ID

Mar 29, 2022 - 22:43



SIDOARJO, - Haul Pondok Pesantren Progresif Bumi Sholawat Tahun 2022 yang diikuti \pm 4.000 orang undangan, \pm 3.000 orang Santri/wati dan \pm 1.000 orang Jamaah Pengajian dipimpin oleh Pengasuh Ponpes Bumi Sholawat KH Agoes Ali Mashuri bertempat di Ponpes Bumi Sholawat Desa Lebo Kecamatan Sidoarjo Kabupaten Sidoarjo. Senin (28/3/2022)

Turut hadir Kepala Bappeda Provinsi Jawa Timur, Bupati Sidoarjo H. Achmad Muhdlor Ali, S.I.P., Wakil Bupati Sidoarjo H. Subandi, SH, Kapolresta Sidoarjo Kombes Pol Kusumo Wahyu Bintoro, SH, S.I.K, Dandim 0816/Sidoarjo Letkol Inf Masarum Djalilaksono, Kompol I Komang Yuwandi S, SH, SIK (Kapolsekta Sidoarjo), Kapten Chb Kamsuri (Pasi Ter Dim 0816/Sidoarjo dan Pj. Danramil 0816/01 Sidoarjo) dan pejabat Instansi Terkait lainnya.

Acara diawali dengan Gema Shalawat Nabi dan Mahallul Qiyam bersama Gus

Azmi Askandar dan dilanjutkan Pembacaan Yasin/Tahlil Gus Aria Muchammad Ali.

Sambutan H Muhdlor Ali, SIP (Bupati Sidoarjo) menyampaikan, "Saya memberi sambutan ini mengucapkan Puji sukur Alhamdulillah di malam ini bumi Lebo bisa terang lebih cinta kepada Rasulullah. Kami atas nama keluarga menghimbau kepada seluruh keluarga dan jamaah untuk bisa mengikuti vaksin dan menjadikan pribadi yang baik dan saya doakan semoga yang hadir ini saya doakan lunas semua hutang-hutangnya." Tuturnya.

"Kami atas nama tuan rumah sangat bahagia ternyata jamaah melebihi dari perkiraan dan karena keadaan tidak memungkinkan karena cuaca dan sekali lagi kami selaku keluarga mengucapkan minta maaf yang sebanyak-banyaknya jika ada kekurangan." Ujar Bupati Sidoarjo.

Adapun Tausiyah KH Birrul Alim menyampaikan, "Terus terang ketika kemarin Abah Gus Ali bilang akan mendatangkan Gus Baha karena saya sangat ingin beradu argumen dan beradu logika kepada beliau karena pondok progref ini bertaraf internasional. Saya ingin mendidik dan memberikan pengetahuan etis timologi Islam secara rasional dan semoga di lain kesempatan saya bisa bertemu Gus Baha dan biasanya yang bertemu Gus Kausar dan Insya Allah pandok progresif bisa di aduh argumennya dengan beliau akan tetapi Gus Baha tidak hadir saya tadi sudah sampaikan kepada Gus Arya dan berarti saya harus mendongrit kepada ngajinya dan saya terlalu membahas kajian-kajian ilmiah dan saya ingat pesan Abah Ali kalau mendengar itu lebih baik jauh lebih sulit dari pembicara." Ujarnya.

"Dari kajian yang sangat singkat ini kita dapat terinspirasi dari Nabi Yusuf dan saya ucapkan terima kasih bila ada salah kata baik atau buruk saya minta maaf." Tambahnya.

KH Agoes Ali Mashuri (Pengasuh Ponpes Bumi Sholawat) juga menyampaikan, "Saya doakan semua jama'ah semua bisa ikut puasa hingga Idul Fitri. Barang siapa di pagi hari sehat raga dan badannya maka iya di beri dunia dan seisinya. Orang yang kaya saya yakin tidurnya tetap 1 ranjang dan makannya max 3 kali coba bandingkan orang disawah atau ditambak tidurnya lebih nyenyak dan makannya lebih lahap dan makan disawah tidak pakai cuci tangan tetap sehat dan maka dari itu kita harus belajar hidup syukur dan orang yang tidurnya kurang nyenyak berarti orang itu kurang sehat, maka dari itu kita butuh ketenangan jiwa. Maka dari itu kesehatan itu merupakan nikmat dari Allah SWT dan harus kita syukuri dan jika tidak kita sukuri maka akan dicabut oleh Allah SWT." Ujarnya.

Dandim 0816/Sidoarjo mengucapkan rasa syukur, "Saya memanjatkan rasa syukur kehadiran Allah SWT sehingga masih diberi kesempatan untuk hadir dalam kegiatan Haul Pondok Pesantren Progresif Bumi Sholawat Tahun 2022 ini. Kita semua berharap mudah-mudahan kegiatan haul ini dicatat dan diterima oleh SWT sebagai amal yang sholeh dan Tidak lupa saya mengajak masyarakat Sidoarjo khususnya untuk berpola hidup sehat dan menjunjung solidaritas serta gotong royong dalam memerangi virus Covid-19 yang sedang melanda beberapa warga di Indonesia." Ujar Letkol Inf Masarum Djati Laksono.